

岩手県からの高校生皆さんとの交流会

9月24日、希望郷いわてグローバル人材育成事業の一環として、この数年県で実施している（今回は4回目）、岩手の高校生皆さんをNYにお迎えし、NY岩手県人会員とニューヨーク、マンハッタンの日系人会ホールで交流会を開催しました。カナダ訪問後のニューヨーク訪問でしたが、皆さん疲れた様子もなく、元気にお話しされていました。ニューヨークに滞在する諸先輩達の経験談は、必ずしや、将来何かのお役に立つと確信しています。それにしても学生さん達が、将来どんな事をしたいのか、明確な目標を持って居られる事には感心しました。今回も当会員が働いている会社を訪問されるようです。どこにいてもインターネットで即時世界の状況が画像つきで把握できる便利な時代になりましたが、肌で、また目で、直に見、感じる経験には大きな違いがあります。ニューヨークには、一週間ほど滞在予定になっていますが、この機会に沢山の事を学んで頂きたいと思っています。

今回は当地恒例“ほくほく会”（東北6県人会+北海道）のボーリング大会と同日になってしまいましたが、10名程の会員が参加して下さいました。

尚、母県からは9名の高校生に4人の引率者が参加されました。

久しぶりにお会いする母県の皆さんと、楽しい時間を過ごすことが出来ました。





NY 岩手県人会名誉会長・岩崎雄亮さんからのご投稿 (2016.9.25)